
����� Interrogazione n. 848 
presentata in data 1° ottobre 2007 
a iniziativa del Consigliere Badiali 
“Situazione occupazionale presso un’azienda di Monteroberto (An)” 
a risposta orale 

Il sottoscritto Consigliere regionale, 
Appreso con preoccupazione che presso l’azienda  SES di Monteroberto, leader nel settore 

degli stampi a livello mondiale, sono state avviate le procedure di mobilità per 30 dipendenti (di 
cui 212 operai e 8 impiegati) su un totale di 94; 

Condividendo al riguardo le posizioni già espresse dalle organizzazioni sindacali e quindi 
l’esigenza di individuare soluzioni alternative; 

Rammentato che già nel 2004 la ditta avviò procedure di mobilità e che altri dipendenti, visto il 
senso di sfiducia e il clima di incertezza per il futuro, si dimisero dall’azienda; 

Ritenendo necessarie sia un’analisi delle vere cause (anche legate alla gestione dell’azienda) 
che hanno determinato le difficoltà attuali, sia l’elaborazione di un piano industriale che punti a 
rilanciarne la competitività garantendo o migliorando i livelli occupazionali tutti di elevata e 
qualificata specializzazione, quindi patrimonio indispensabile di un’azienda e di un settore leader 
nel mondo; 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta regionale per sapere: 
1) quali iniziative intenda adottare per favorire una rapida e positiva soluzione che passi attraver-

so un vero piano industriale concertato fra le parti e rispondente alle reali esigenze di crescita 
e sviluppo della SES, anche nella prospettiva (secondo notizie fornite dalla RSU) di svariate 
commesse qualitativamente e quantitativamente soddisfacenti capaci di garantire l’attuale 
occupazione; 

2) come intenda adoperarsi affinché, quale ultima ed estrema ipotesi, la soluzione della mobilità 
venga evitata e trasformata in cassa integrazione straordinaria così da attenuare l’impatto 
sociale tra i lavoratori. 


